



学校だより

逢う地

お・・・思いやりのある学校
う・・・美しさに満ちた学校
ち・・・力を伸ばす学校

怒・克己・感謝の心を持ち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R3.3.24 第12号 相知中学校 校長室

この一年、新型コロナ禍の中、保護者、地域の皆様には 大変お世話になりました！ ありがとうございます！

例年よりずいぶん早く桜が満開となり、春爛漫の陽気となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、この一年、相知中学校の教育に対してご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

今年令和2年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止に追われた一年でした。新学期早々の4月21日より5月10日まで臨時休校となり、せっかく入学したばかりの1年生はひと月近く学校に来られなくなり、例年よりも学校生活のスタートが遅くなってしまいました。部活動への入部も遅れ、中学校生活の楽しみが先送りとなったように感じていたと思います。

3年生にとってはこれまで打ち込んできた部活動の成果を発揮する機会である夏季総体が、唐津地区大会のみとなり、県大会出場の可能性が高かった部の子ども達には大変悔しい思いが残りました。また、楽しみにしていた修学旅行も行き先を関西方面から九州に変え、それも実現できず、唐津市内の自主研修を旅行に変えて行いました。それでも子ども達は、その研修を通して、様々な体験と多くの人との交流を経験しました。ふてくされず、楽しんでいた姿に、さすがは相知中生だと感心しました。

体育大会も文化発表会も短縮、自粛バージョンで実施しましたが、そうした中で最大限に努力し、頑張ってくれました。いずれの行事にも地域の皆様をご招待できず、子ども達の頑張る姿を見ていただくことができなかったのが本当に残念でなりません。

令和3年度も秋口までは、同じように新型コロナウイルスの感染拡大に警戒しながらの日々になると思いますので、なかなか以前のようにはいかないと思いますが、色々工夫をして、生徒たちの学校生活が充実したものとなるように努力したいと思っています。ワクチンが普及して、感染拡大が収まることを心から願っています。次年度も、相知中学校へのご支援、ご協力を宜しく願います。

本日辞任式が行われました お世話になりました

今朝の新聞をご覧になって、もう知っておられると思いますが、今回の異動で、次の先生方が学校を去られることとなりました。在任中は大変お世話になりました。ありがとうございます。

古賀 健司	教頭	2年	⇒	佐賀市立大和中学校	校長
馬場 涉	指導教諭	1年	⇒	佐賀県教育センター	指導主事
榛葉 美樹	教諭	3年	⇒	第五中学校	教諭
井関 朋子	教諭	3年	⇒	高峰中学校	教諭
渋谷 優	教諭	3年	⇒	第一中学校	教諭
森山 将	教諭	1年	⇒	第五中学校	教諭
牟田 崇晃	教諭	2年	⇒	肥前中学校	教諭
石井 成子	事務主任	1年	⇒	佐賀市立北山中学校	事務主任
山口 和彦	教諭	1年	⇒	退職	



